
IG Skilift Stich 

Wir haben am vergangenen Samstag, bei letzten Schneeresten, den Skilift zurückgebaut, das Material gereinigt, 
geprüft und in das Sommerlager versorgt. Leider war die vergangene Saison nur von kurzer Dauer. 
Erfreulicherweise dürfen wir aber auf eine unfallfreie Saison zurückblicken. Wir möchten es nicht unterlassen 
uns an dieser Stelle bei all unseren treuen Gästen zu bedanken, mit der Hoffnung verbunden, dass Sie mit der 
Saisonkarte in der kommenden Saison etwas länger profitieren können. Wir wünschen allen eine schöne Zeit 
und bis im nächsten Winter… 
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